Big Sur Clover Problem

Beitrag von ,theCurseOfHackintosh” vom 14. September 2020, 23:20

Wann gibt es den Reboot? Sofort nach dem auswahlen? Welche beta ist das?

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50325-big-sur-clover-problem/?postID=639926#post639926
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